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Stadtrat 19.03.2015 
 
Kurztitel  
 
Erlass von Kostenbeiträgen für den Besuch von Kindertagesstätten 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Für wie viele Kinder wurde der Kostenbeitrag auf Grund des Magdeburg Passes 
erlassen? 

 
2. Für wie viele Kinder wurde der Kostenbeitrag auf Grund der Einkommenshöhe der 

Eltern erlassen? 
 

3. Für wie viele Kinder wurde der Kostenbeitrag auf Grund der Geschwisterregelung 
erlassen? 

 
4. Wie haben sich die entsprechenden Zahlen seit der Einführung des neuen KiFöGs 

entwickelt? 
 

5. Wie hoch sind die Aufwendungen der Landeshauptstadt Magdeburg für den Erlass 
von Kostenbeiträgen in den einzelnen Fallgruppen? 

 

Ich bitte bei den Fragen 1, 2 und 3 um Unterscheidung zwischen Krippe, Kindergarten und 
Hort sowie neben der Gesamtzahl für die Landeshauptstadt Magdeburg auch eine 
Aufschlüsselung nach Wohnstadtteil. 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


